

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: VICTOR MANUEL MARTINEZ GONZALES

Edad: 48 AÑOS

Apodo: SIN DATOS

Escolaridad: UNIVERSIDAD

Distrito: DÉCIMO OCTAVO

Genero: HOMBRE

SUPLENTE:

Correo: Victormmtz97@gmail.com



MOVIMIENTO
CIUDADANO

Medios de Contacto

Dirección de campaña: Sin

datos

Whatsapp:

812429 9279

Teléfono de contacto:

812429 9279

Telegram:

812429 9279

Correo público:

Victormmtz97@gmail.com

Redes Sociales

[https://www.facebook.com/victormmtz97?
mibextid=zbwkw1](https://www.facebook.com/victormmtz97?mibextid=zbwkw1)

[https://www.tiktok.com/@victormmtz97?
_t=8lwccaayrnc&_r=1](https://www.tiktok.com/@victormmtz97?_t=8lwccaayrnc&_r=1)

[https://x.com/victormmtz97?t=ddnb5kctiks-
iecmlpw6w&s=09](https://x.com/victormmtz97?t=ddnb5kctiks-iecmlpw6w&s=09)

[https://www.instagram.com/victormmtz97?
igsh=cjtteg8xymvlzmn2](https://www.instagram.com/victormmtz97?igsh=cjtteg8xymvlzmn2)



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

La propuesta de elegir regidores por voto directo es crucial para Nuevo León. Esto garantizaría una representación más fiel de la voluntad popular, fortaleciendo la democracia local. Además, permitiría un verdadero contrapeso al poder del alcalde, promoviendo una mayor transparencia y rendición de cuentas en la

Propuesta 2:

La propuesta de realizar consultas populares seccionadas territorialmente es esencial para Nuevo León. Esta medida permitiría una participación más efectiva de la ciudadanía en asuntos que afectan directamente a sus comunidades. Al dividir las consultas por secciones territoriales, se asegura que todas las voces sean

gestión municipal. Es un paso hacia adelante en la participación ciudadana y en la consolidación de un sistema político más justo y equitativo. Su implementación significaría un avance significativo en el fortalecimiento de las instituciones democráticas en nuestro estado.

escuchadas de manera equitativa, promoviendo así una democracia más inclusiva y representativa. Además, esta iniciativa fortalecería el vínculo entre el gobierno y la sociedad, fomentando una mayor confianza en las instituciones democráticas. Implementar consultas populares seccionadas territorialmente sería un paso significativo hacia un proceso de toma de decisiones más transparente y participativo en nuestro estado.

Propuesta en materia de Género:

Ley de Participación Política de las Mujeres. Que se haga cumplir la paridad de género en todas las administraciones públicas municipales de Nuevo León.

Sensibilizar a los cuerpos policíacos sobre violencia de género y respeto a los derechos humanos.

Establecer centros de atención médica especializados en atención a violencia hacia las mujeres.

Trabajar en conjunto con las organizaciones de la sociedad civil para establecer refugios para mujeres víctimas de violencia programas de

asesoría jurídica y apoyo psicológico.

Trayectoria Política:

trayectoria Política: Su compromiso con la participación ciudadana lo llevó a desempeñarse como contralor del presupuesto participativo en San Pedro, donde luchó por la libertad de los vecinos para decidir sobre proyectos que impactarían directamente en sus comunidades, sin interferencia del gobierno municipal.

Martínez González también ha sido un defensor incansable de los derechos de los contribuyentes. Se manifestó en contra de los aumentos al impuesto predial impulsados por alcaldes y lideró iniciativas para fortalecer la participación de los comités vecinales en la toma de decisiones gubernamentales.

Ante el Congreso del Estado, Martínez González presentó propuestas de ley destinadas a fortalecer la democracia local. Abogó por la elección directa de regidores para garantizar un verdadero contrapeso al poder del alcalde y promovió reformas a la Ley de Partidos Políticos y a la Ley de Participación Ciudadana.

Como activista, Martínez González encabezó consultas populares que culminaron en un hito histórico en 2023: la aprobación constitucional de la primera consulta a nivel nacional, originada por la indignación de miles de vecinos frente a un proyecto ilegal. Este logro refleja su dedicación a dar voz a la ciudadanía y promover una democracia participativa y transparente.

Ahora, como candidato a diputado local por el Movimiento Ciudadano, Víctor Manuel Martínez González busca llevar su compromiso con la justicia social y la participación ciudadana al ámbito legislativo, para seguir luchando por un San Pedro más justo, transparente y democrático.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Quiero representar por primera vez en la historia de San Pedro y Santa Catarina una nueva voz a través de la plataforma del movimiento ciudadano, y llevar la representación real que todos los ciudadanos merecen para un mejor futuro para todos los ciudadanos del municipio.

Historia profesional y/o laboral

Mi nombre es Victor Manuel Martínez Gonzáles y soy candidato a diputado local por la Movimiento Ciudadano de San Pedro, mi hogar de toda la vida. Estudié la Licenciatura en Administración de Empresas y desde entonces he construido una trayectoria como empresario regiomontano; pero de lo que quiero hablarte no es de eso, sino de las causas por las que he luchado como activista, presidente de mi colonia y pionero de la democracia participativa. Como consejero ciudadano de la Dirección de Obras Públicas de San Pedro trabajé en que los proyectos se realizaran con transparencia, integridad y apego a la Ley. Como contralor ciudadano del presupuesto participativo en San Pedro luchamos para que se ejerciera libremente por los vecinos en proyectos propuestos por ellos, sin injerencia del municipio. En múltiples ocasiones nos manifestamos en contra de los aumentos al predial de los alcaldes e incluso nos organizamos como asociación para fortalecer las estructuras de los comités vecinales y su participación en los gobiernos de San Pedro. Ante el Congreso del Estado propusimos iniciativas de reformas consistentes en que los regidores fueran electos de manera directa para que realmente fueran un contrapeso del Alcalde, reformas a la Ley de Partidos Políticos, Ley de Participación Ciudadana y Ley para la reforestación y arbolado urbano. Como activista encabezé consultas populares, logrando en 2023 la aprobación constitucional de la primera consulta a nivel nacional nacida de firmas de miles de vecinos inconformes con el proyecto ilegal de la Vía Libre.

Tengo la firme creencia de que el involucramiento de nosotros los vecinos ajenos al sector público en la vida política del municipio y el estado será la diferencia que separe a los gobiernos individualistas que siempre hemos padecido, de una administración conformada por y para todos los sectores.

Solo con tu apoyo lo podremos lograr.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS
UNIVERSIDAD / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS

